

*La ville de Lourdes se pare aux couleurs bleu, jaune et blanc*

article mis en ligne le jeudi 5 août 2004

**A** J-9 de l'arrivée à Lourdes du pape Jean-Paul II, la vie s'accélère dans la cité mariale. Les grands préparatifs ont débuté et la ville commence à se parer de ses plus beaux atours. Les couleurs bleue et jaune du Vatican et bleu et blanche de Lourdes ont fait leur apparition aujourd'hui dans certains endroits de la commune (gare SNCF, pont SNCF de la route de Tarbes, square Bouillot face à l'hôpital) avant de gagner ces prochains jours les autres secteurs situés sur le trajet du Pape.

Les premiers jugements de nos concitoyens, des pèlerins et visiteurs sont très favorables. Il faut bien avouer que le résultat ne manque pas d'allure. Et qu'au fur et à mesure que l'on va se rapprocher du Jour J, la ville de Lourdes se montrera à la hauteur de l'évènement qui l'attend les 14 et 15 août prochain.

Voici en primeur trois clichés illustrant la décoration choisie par l'office de tourisme et la municipalité.



Décoration du pont SNCF, extérieurement et intérieurement près de l'hôpital. (Photo Gérard Merriot)



Le square Bouillot lui aussi aux couleurs du Vatican et de Lourdes. (Photo Gérard Merriot)



Pour tout savoir en primeur sur la visite de Jean-Paul II, visiter le site internet [www.lourdes-Infos.com](http://www.lourdes-Infos.com)